

EXCELENTE EJERCICIO DEL DESPACHO GRACIAS A LAS OPERACIONES DE M&A

CMS Albiñana & Suárez de Lezo crece un 16% en 2007 hasta los 17,6 millones

R. Roca

El despacho de abogados CMS Albiñana & Suárez de Lezo ha conseguido en 2007 una facturación superior a los 17 millones de euros, lo que significa que ha aumentado en más de dos millones y medio los ingresos obtenidos en 2006, o lo que es lo mismo un 16% más que en el ejercicio anterior.

El fuerte incremento de la facturación del bufete que dirigen César Albiñana y Rafael Suárez de Lezo se ha debido al buen funcionamiento

en 2007 del mercado de fusiones y adquisiciones en el mercado español.

Grandes operaciones

El despacho CMS Albiñana & Suárez de Lezo fue uno de los protagonistas el año pasado al conseguir apuntarse finalmente la OPA sobre Endesa al asesorar a Acciona en la oferta por la eléctrica junto a la italiana Enel, incluso la firma del acuerdo se realizó en su sede.

Otras de las grandes operaciones en las que ha participado el bufete es la OPA de la

familia Sanahuja sobre Metrovacesa, en la que la firma asesoró al oferente. También trabajó con Iberdrola en las tres operaciones que realizó la eléctrica vasca en 2007. Las compras de Energy East y la escocesa Scottish Power se unen a la participación en el asesoramiento en la OPV de la filial de Renovables.

Aunque aún están por resolverse, la firma de abogados asesoró en 2007 a Logista en la operación de Imperial Tobacco sobre Altadis, y a Caja Madrid en la oferta sobre Iberia.

En la mayoría de ellas el bufete ha sido uno de los tantos despachos que han participado en las adquisiciones.

Buen fichaje

CMS Albiñana & Suárez de Lezo incorporó en 2007 al abogado del Estado Félix Plasencia Sánchez como socio en el departamento de Derecho Administrativo y Sectores Regulados. Plasencia ha trabajado como coordinador de la Asistencia Jurídica a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).



Rafael Suárez de Lezo y César Albiñana, socios del bufete.